



Mariano Blázquez, secretario ejecutivo de FEREDE / Captura de pantalla

(Madrid, 24/122020 En este saludo navideño, el secretario ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) subraya el hecho de la "cercanía de Dios", por medio de Jesucristo.

En un año difícil, en el que creyentes y no creyentes hemos sufrido y seguimos sufriendo las consecuencias sanitarias, económicas y sociales de la pandemia de la Covid-19, Blázquez ha querido transmitir un mensaje de esperanza al pueblo evangélico, en vísperas de la celebración de la Navidad.

"Dios siempre está cerca de nosotros, pero más aún en las dificultades (...). Debemos afrontar estos días con esperanza. Dios obrará por el poder de su fuerza que opera en nosotros", ha dicho.

Fuente: FEREDE / Edición: Actualidad Evangélica